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Verschiedene Schwerpunkte der 
Fraktion Sek1

Der Jahresbericht zeigt: Der Vorstand ist bestens vernetzt. 
Er beschäftigte sich im letzten Fraktionsjahr unter anderem 
mit der Optimierung der Schnittstelle Sek I – Sek II.

Auch die Vorstandsmitglieder der Fraktion Sek1 waren 
dieses Jahr aufgrund der Pandemie in unterschiedlichs-
ter Form gefordert – im privaten sowie im beruflichen 
Umfeld. Gleichwohl konzentrierten sie sich auf wichtige 
aktuelle Themen des bildungspolitischen Alltags der Aar-
gauer Schule. Der Vorstand ist in der Bildungslandschaft 
des Kantons bestens vernetzt und vertritt die Interessen 
der Mitglieder der Fraktion Sek1 in diversen Gremien, bei-
spielsweise im Gewerkschaftsdachverband «ArbeitAar-
gau», im alv-Verbandsrat, in Begleitgruppen des BKS, im 
Erziehungsrat, im Vorstand der Kantonalkonferenz, in der 
Lehrmittelkommission und in der Stufenkommission Sek I 
des LCH. Des Weiteren arbeitet der Vorstand in zwei Aus-
tauschplattformen mit Mitgliedern anderer Fraktionen 
und Verbänden des alv zusammen. 

 
Neben den Arbeiten in den genannten Gremien hat sich 
der Vorstand zum Ziel gesetzt, die Entwicklung nach Ein-
führung der neuen Ressourcierung und neuen Führungs-
strukturen mitzuverfolgen und wo möglich und nötig zu 
beeinflussen. Des Weiteren beschäftigte ihn die Optimie-
rung der Schnittstelle Sek I und Sek II und der integra-
tiven Schulungsform an Aargauer Schulstandorten. Die 
Ergebnisse dieser Arbeit wird der Vorstand seinen Mitglie-
dern anlässlich der nächsten Mitgliederversammlung im 

zweiten Semester des aktuellen Schuljahres präsentieren.   
Die Möglichkeit der persönlichen Kontaktaufnahme zu 
unseren Mitgliedern nutzend, organisierte der Vorstand 
vergangenen September in Zusammenarbeit mit dem In-
stitut Weiterbildung und Beratung der Pädagogischen 
Hochschule FHNW, der Geschäftsleitung des alv und des 
Vorstands des Verbands Lehrerinnen und Lehrer Solo-
thurn LSO eine Nachmittagstagung für die Lehrpersonen 
Sek I. Diese Nachfolgeveranstaltung der erfolgreichen Im-
pulstagungen aus vergangenen Jahren widmete sich dem 
Thema, wie gemeinsam geteilte Verantwortung und fach-
übergreifende Kooperationen im Zyklus 3 Jugendliche gut 
für die Zukunft rüsten können.

Personelle Änderungen im Vorstand
Judith Brugger trat zu Beginn des Jahres aus dem Vorstand 
zurück. Dank gebührt ihrem Engagement für die bildungs-
politischen Anliegen und ihrer Vorgehensweise, sich im 
Vorstand sachlich und reflektiert in Diskussionen einzu-
bringen. Judith bleibt uns als aktives Mitglied der Fraktion 
Sek1 auch weiterhin treu.  

 

RETO GEISSMANN
Präsident Fraktion Sek1

Einblick in den Unterrichtsalltag an der Sekundarschule.
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